

# Besuch aus weißrussischer Partnerstadt

**Dietzenbach** – Der Freundeskreis Kostjukovitschi empfängt am Sonntag, 21. April, Gäste aus der weißrussischen Partnerstadt Dietzenbachs. Die neunköpfige Gruppe aus Kostjukovitschi bleibt bis zum 27. April, der Freundeskreis hat ein buntes Programm für die Gäste geplant. Dabei stehen Völkerverständigung, der Kultur- und Informationsaustausch sowie der interkulturelle Dialog im Vordergrund, heißt es vom Freundeskreis, der interessierten Dietzenbacherinnen und Dietzenbachern die Möglichkeit geben möchte, sich mit der Delegation aus Belarus zum Abendessen zu treffen und auszutauschen. „Es ist eine gute Gelegenheit, sich kennenzulernen und die bestehende Partnerschaft zu vertiefen“, wirbt der Verein für gemeinsame Aktivitäten. „Es ist auch ein Zeichen der Verbundenheit und des gegenseitigen Respekts zwischen unseren Gemeinden.“ Außerdem besucht die Gruppe Schulen, Kindergärten, Arztpraxen, eine Führung durch das Städel Frankfurt mit Bürgermeister Dieter Lang ist ebenso geplant wie ein Besuch in Darmstadt.

Mögliche Termine für ein Treffen mit den weißrussischen Gästen finden Interessierte auf der Homepage des Freundeskreises, weitere Informationen und Terminvereinbarungen sind per Mail an [vorsitzender@freundevonkostju.de](mailto:vorsitzender@freundevonkostju.de) oder unter z 0175 2962439 möglich. nb

## **Infos im Internet**

[freundevonkostju.de](http://freundevonkostju.de)